
省地调院召开2017年半年工作总结暨点评会议

7月17日，省地调院召开

2017年半年工作总结暨点评会

议。院长苟润祥，副院长白宏、

黄建军，总工程师宁奎斌，省纪

委驻省国土资源厅纪检组贾新跃

处长出席会议。省地调院机关副

处级以上干部及直属单位班子成

员参加会议。会议由副院长黄建

军主持。

会上，省地调院机关各处

室、直属各单位主要负责同志分

别汇报了上半年重点工作完成情

况、存在问题以及下一步工作打

算，地调院领导根据各自分管范

围作了现场点评。总工程师宁奎

斌通报了上半年综合督查情况;副

院长白宏受院长苟润祥委托代表

班子做了半年工作报告;院长苟润

祥最后做了重要讲话。

宁奎斌总工在督查通报中

分别对省地调院机关各处室、直

属各单位半年督查情况进行了通

报，认为各处室、单位较好地完

成了年初下达的目标任务，基本

做到时间过半任务过半，督查总

体情况良好。

白宏副院长在半年工作报告

中从公益性项目、科技创新、地

质灾害防治、基金管理、综合管

理及党建等方面全面总结了省地

调院2017年上半年的工作，指出
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了存在的问题，并对下半年主要

工作进行了安排部署。

苟润祥院长在总结讲话中指

出，2015年以来，省地调院工作

任务越来越重，工作头绪越来越

多，我们非常有必要对以往工作

进行“回头望”，核心是我们要

找到工作中的困难和问题，提出

解决困难和问题的方向和办法，

以此为导向，指导我们今后的各

项工作，努力实现省地调院“三

个一流”。

苟润祥院长强调，近两年

来，全院各项工作呈螺旋式上升

发展，工作态势良好。一是基层

党组织建设得到了强化;二是发展

思路越来越清晰;三是干部职工的

凝聚力不断增强;四是“131”人

才队伍建设初见成效;五是公益性

大地质的成果初现端倪;六是科技

创新平台建设顺利推进；七是全

院的管理工作逐步走向科学化、

规范化。但是，目前存在的问题

依然严峻，首先省地调院的组建

仍然在路上，还在进行时，主要

原因是地调院的队伍结构还不健

全;其次是我们没有自有办公和生

产基地;还有我们的公益性项目预

算尚未完全进入省级部门预算。

苟润祥院长最后对下半年

工作提出几点要求，一是加强党

的建设，打造新型地调铁军。二

是把握发展机遇，增强跨越发展

信心。三是完善发展思路，全力

推进追赶超越。四是强化人才培

养，建设一流创新平台。五是严

格目标管理，全面完成年度任

务。

点评会现场
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